
（様式２）        令和６年度 第３回学校運営協議会報告                             

                               さつま町立佐志小学校  

 

１ 開催日時  令和６年 10月 24日（木）  10:35～12:40 

 

２ 開催場所  佐志小学校 校長室 

 

３ 協議事項（主な質問・意見・決定事項等を協議事項ごとに簡潔にまとめる。）  

(1) 授業参観・施設参観 

 ・低学年でも，タブレットＰＣなどＩＣＴ機器を使いこなせている。力が付いていて素晴らしい。 

 ・子どもたちが授業中に自由に動いて友達に質問したり教え合ったりするなど，昔とは教育の仕方

や授業の在り方が違っていることを感じた。学習者主体とか自由進度学習など，先生方がよく勉

強したり研修したりしていると聞き，素晴らしいと思い納得した。 

・学年に応じた発達段階に合わせた指導がなされている。子どもたちに力を付けており，授業で子

どもたちが頑張っている姿が見られて嬉しい。 

・学級設営や掲示物も，運動会など時期を捉えていたり，工夫がなされていたりして，先生方が丁

寧にしていることが伝わり，大変興味深かった。 

 

(2) 給食試食会 

・美味しくて安い給食でありがたい。 

・昔の佐志小の自校給食も懐かしい。給食室はリサイクル室になっているが昔の名残がある。 

 

(3) ２学期の現況報告後の協議 

・学校安全の日やいじめ問題を考える週間など，学校で良い取組がなされていることが伝わった。

今後も続けて欲しい。 

・５・６年生の家庭科の授業で，ニュー女性部が裁縫のお手伝いをしたことが役立って良かった。

楽しくお手伝いができ嬉しかった。６年生が作ったナップザックを修学旅行に持って行ったと聞

き，とても嬉しい。５年生のポケットティッシュ入れや６年生のナップザックを，ぜひ佐志区産

業祭で作品展示して欲しい。 

・最近，ほたる公民会の中津川よりの地域で，猿が出るらしい。十文字ヶ丘のあたりでは 50頭ぐら

いの猿の集団を見たという情報もある。ＫＹＴタイムなどで，子どもたちに安全面の指導をして

欲しい。 

・最近，佐志区内でも空き家が増えてきている。竹や草などが茂り鬱蒼としており通路にはみ出し

ていたり，庭が雑然としていたり，危険で心配がある。ただ，所有者がいる家は勝手に敷地内に

進入できない。行政にも働きかけながら，佐志区としても情報を集め，できることを模索してい

きたい。 

・雨の日は，登下校中に，どうしても傘を差しながら子ども達が歩くため，道に広がってしまった

り車道に近くなってしまったり，危なくて心配である。おしゃべりに夢中になって危険な目に合

わないよう，学校でも声かけをして欲しい。 

・学校の校門周辺の掃除，だいぶ前は毎日のように定期的に子ども達が掃除をする姿が見られた。

最近は，不定期でしているようではあるが，ぜひ，掃除時間や委員会活動やボランティア活動な

ど，「学校の顔」である校門を，子ども達自身が綺麗に保つ意識を育ててほしい。 


